

Le grand rendez-vous de la Troménie de Sainte-Anne

Notre évêque, Mgr Raymond Centène, a ouvert la porte jubilaire à Sainte-Anne-d'Auray, le 24 novembre dernier, marquant ainsi le lancement effectif du 4^e centenaire des apparitions de sainte Anne à Yvon Nicolazic. Le vendredi 7 mars 2025, au son des cantiques et des bagads, devant la basilique de Sainte-Anne, a eu lieu le départ de la Troménie de Sainte-Anne. 115 paroisses-étapes, sur les 144 que compte le diocèse, sont impliquées dans l'évènement. Cette troménie diocésaine - une première - déambule ainsi durant quatre mois et demi à travers tout le département pour revenir à Sainte-Anne-d'Auray le 26 juillet prochain. Bien sûr notre communauté de paroisses sera visitée et fera même l'objet de trois étapes : les 24, 25 et 26 juin prochains. Une statue, reproduction exacte de celle de Sainte-Anne-d'Auray, transportée en calèche et tirée par un cheval de trait breton, vient à la rencontre des habitants de nos villes et villages.

Deux objectifs ont été fixés par notre évêque : d'une part, raviver la foi des paroissiens et d'autre part, attirer les Bretons à Jésus par sainte Anne.

Mobilisation de tous

Pour notre communauté de paroisses de La Roche-Bernard, plusieurs étapes sont programmées (voir encadré ci-contre)

Du côté des préparatifs, les choses sont allées bon train. Chaque doyenné, chaque communauté de paroisses, a organisé des réunions et a réfléchi aux actions locales à entreprendre à cette occasion et a validé au fur et à mesure les points travaillés. Ainsi les itinéraires ont été reconnus et le programme de chacune des journées a été établi et validé par nos prêtres et leurs équipes, particulièrement investis dans ce beau projet collectif.



Des bénévoles sont indispensables pour conduire la voiture de tête, assurer la sécurité lors du déplacement sous la houlette d'un responsable, occuper la fonction de groom sur la calèche, porter les bannières, chanter, jouer d'un instrument. Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues.

Nous avons besoin de chacun d'entre vous. Cette Troménie de Sainte-Anne est une chance qui s'offre à nous. Elle ne se représentera vraisemblablement pas dans notre vie. Alors ne laissons pas passer cette occasion d'être acteur, si modeste soit-il : quelques pas parcourus avec la calèche, chanter ou prier lors d'une soirée, héberger un pèlerin, témoigner à un inconnu de notre joie d'être chrétien (même par un simple sourire), sont autant d'actions simples, mais tellement efficaces et évangélisatrices.

Vous pouvez suivre dès à présent, jour par jour, suivre la Troménie de Sainte-Anne sur les réseaux et dans la presse. Et vous renseigner sur cet évènement majeur de 2025 en allant sur le site www.sainte-anne.bzh, et pourquoi pas devenir bénévole !

**André Pedron (Nivillac)
et Loïck Gallois (Malansac)**

3 étapes pour notre communauté

Pour notre communauté de paroisses de La Roche-Bernard les étapes seront les suivantes :

Mardi 24 juin : Théhillac/St-Cry, en passant par la chapelle Sainte-Anne et Saint-Dolay.

Mercredi 25 juin : St-Cry/Nivillac/La Roche-Bernard/Férel.

La messe aura lieu à 8 h 30 dans l'église de Saint-Cry. Ensuite nous cheminerons et ferons étape à midi à la résidence autonomie de Nivillac. Aussi le midi, chacun pourra sortir de son panier son pique-nique et aller à la rencontre des résidents. Une animation est prévue avec Bernard Pérais. Vers 15 h, le cheval et les pèlerins prendront la direction de Férel.

Judi 26 juin : Férel/Camoël avec un temps fort le matin avec les élèves des écoles et une étape à l'Ehpad de Férel en début d'après-midi.

TROMÉNIE SAINTE-ANNE

Bienvenue à la fête de sainte Anne



Nous aurons la joie d'accueillir la Troménie de Sainte-Anne dans notre paroisse les 25 et 26 juin. Pour que vous participiez avec nous à cet événement, nous vous dévoilons le programme exact établi pendant l'année par les équipes paroissiales, en accord avec les organisateurs. Soyez nombreux à suivre cet événement et n'hésitez pas à prévenir famille, amis, voisins autour de vous pour qu'ils se joignent à nous tous ! Bien entendu, toutes les étapes sont ouvertes à tous, croyants et non croyants...



sente à cet endroit jusqu'à 18h30 pour des discussions et du partage avec les passants, les pèlerins et les pères Stéphane et Théo.

Puis, de 18h30 à 19h30, une heure de louanges et d'adoration du Saint-Sacrement sera proposée après une entrée en procession dans l'église de Férel. Nous pourrions ensuite nous retrouver pour un verre de l'amitié sur le parvis de l'église

Vers 20 h 30, tout le monde rentrera chez soi pour attaquer la journée du lendemain, bien chargée comme toutes les autres depuis le début de la Troménie.

irons à la suite de la Troménie jusqu'à l'école Notre-Dame où nous irons déjeuner tous ensemble. Puis de 14 h à 14 h 30, procession vers l'Ehpad de Férel. L'histoire des apparitions de sainte Anne sera contée aux résidents avant la messe qui sera dite sur place à 15 h.

15 h 40 : départ vers l'église Saint-Martin de Camoël où nous serons accueillis par d'autres pèlerins qui n'auront pas pu se joindre à nous à Férel. Nous ferons ensuite une procession vers la chapelle Notre-Dame de la Salette pour vivre, ensemble, une messe qui commencera à 18 h 30 suivie d'une adoration du Saint-Sacrement, d'une veillée de prière et de chants. Puis, vers 19 h 45 autour de la chapelle, nous partagerons des grillades, salades et gâteaux.

Après ces deux journées festives et priantes, la Troménie continuera sa route le lendemain au départ d'Arzal.

Nathalie Reneaume

Le programme complet

Mercredi 25 juin : La Troménie de Sainte-Anne arrivera de la Roche-Bernard vers 17 h 15 devant l'église du Bon-Garant à Férel, accueillie par les cloches de l'église. Soyons nombreux à ce rendez-vous. Le recteur sera là ainsi que plusieurs bénévoles de la paroisse pour assurer l'animation autour de cet événement. Elle sera pré-

Jeudi 26 juin : Le rendez-vous est fixé est à 9 h 30 devant l'église du Bon-Garant ou des bénévoles seront présents et à la disposition de chacun toute la matinée. Pendant ce temps, vers 9 h 45, les élèves de l'école Notre-Dame de Férel viendront nous rejoindre pour deux projections de film (en fonction de leur âge) à l'intérieur de l'église jusqu'à 11 h 45. À cette heure-ci, nous

Messes dédiées à la vierge marie

Pour le mois de mai, le mois de Marie, il y aura une messe chaque jeudi matin à 9 h 15 à la chapelle Notre-Dame de la Salette à Camoël en l'honneur de la Vierge Marie.